



Presidenta del Massachusetts General Hospital visitó la Clínica Universidad de los Andes como parte del convenio de colaboración entre ambas instituciones

La Dra. Marcela del Carmen es la primera mujer en liderar el hospital de la Universidad de Harvard.

En el marco del fortalecimiento de la alianza estratégica entre ambas instituciones, la Dra. Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, asistió a la Clínica Universidad de los Andes (UAndes). Este convenio tiene como objetivo potenciar la excelencia médica mediante la colaboración en investigación, innovación y formación de profesionales de la salud.

Durante su estadía, la Dra. del Carmen sostuvo reuniones clave para proyectar el futuro de esta colaboración, recorrió las instalaciones de la Universidad de los Andes y participó activamente en la Jornada de Oncología Ginecológica, donde expuso sobre los avances en el tratamiento del cáncer de endometrio y

de ovario.

Del Carmen es una destacada cirujana oncóloga y profesora de Obstetricia, Ginecología y Biología Reproductiva en la Facultad de Medicina de Harvard. Es además la primera mujer y persona latina en liderar el Massachusetts General Hospital, principal centro de salud de la Universidad de Harvard, considerado uno de los cinco mejores del mundo y reconocido por poseer el mayor presupuesto para investigación médica en Estados Unidos.

“Esta visita refuerza el compromiso de la Clínica Universidad de los Andes con la excelencia médica y la colaboración internacional”, afirmó Jorge Laso, director general de Clínica UAndes.



Jorge Laso, director general de Clínica UAndes, junto a Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, y Dr. Francisco Espinoza, director médico de Clínica UAndes.



Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, durante su exposición en la Jornada de Oncología Ginecológica sobre “Avances en el manejo del cáncer de endometrio metastásico”.



Jorge Laso, director general de Clínica UAndes, junto a Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, y el Dr. Fernando Coz, vicepresidente de la Fundación Careno.



Durante su visita al Centro de Cáncer UAndes, la Dra. Marcela del Carmen pudo dialogar con el Dr. Cristian Carvallo, oncólogo y jefe de investigación del mencionado centro.



Dra. Laura Itriago, jefa de Oncología Médica; Dra. Loreto Errázuriz, subdirectora médica de Calidad, ambas de Clínica UAndes, junto a Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital; Francisco Espinoza, director médico; Maricarmen Andrade, jefa del Centro del Adulto Mayor, y Javiera Valencia, jefa de la Unidad de Hospitalización Domiciliaria, los tres de Clínica UAndes.

UNIDOS POR MÁS INNOVACIÓN, INVESTIGACIÓN Y EXCELENCIA MÉDICA

Según explican desde la clínica, el objetivo principal de esta colaboración es profundizar la excelencia médica entre la Clínica UAndes —que en pocos años ha logrado posicionarse como referente en el sector salud en Chile y a nivel latinoamericano en especialidades como materno-fetal, traumatología y neurocirugía— y el Mass General Brigham, líder a nivel mundial. Producto de esta colaboración, ambas organizaciones compartirán las mejores prácticas para la transformación de la medicina en el país, así como para mejorar la educación médica y la calidad de la atención. Cabe destacar que el Mass General Brigham es reconocido a nivel mundial por:

- Ser la red de hospitales de la Universidad de Harvard, que incluye el Brigham and Women’s Hospital y el Massachusetts General Hospital, el hospital universitario más grande de la Facultad de Medicina de Harvard y número cinco en el ranking Newsweek de los mejores centros de salud del mundo.
- Ser la institución de investigación hospitalaria más grande de EE. UU., con un presupuesto anual de investigación que supera los US\$2.000 millones.
- Ser uno de los mejores centros especializados en el tratamiento del cáncer en Estados Unidos, con más de 500 especialistas dedicados a esta enfermedad y alrededor de 25 medicamentos contra el cáncer aprobados en la última década.



Representantes de la Universidad y de la Clínica UAndes acompañaron a la Dra. del Carmen en su recorrido.



Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, junto a Eduardo Fernández, Valerie Mac-Auliffe y Jorge Laso, director general de Clínica UAndes, durante un recorrido por la casa de estudios.



Los directores de la Jornada de Oncología Ginecológica, doctores Rafael Jensen y Raimundo Correa, junto a la Dra. Marcela del Carmen, presidenta del Massachusetts General Hospital, y el Dr. Enrique Oyarzun, decano de la Facultad de Medicina y ginecobstetra de la Clínica UAndes.



Dr. Horacio Figueroa, ginecólogo, y Dr. Francisco Larrain, ginecólogo y subdirector médico, junto a José Antonio Arratza, jefe de la Unidad de Docencia, Investigación y Desarrollo Profesional, los tres de Clínica UAndes.



En la capilla de Clínica UAndes, la doctora Del Carmen contempló el retablo realizado por el pintor español Ignacio Valdés. En la imagen junto al Dr. Francisco Espinoza.